

Information sur l'ancien GR®8 d'Urt à Sare et le nouveau GR®8 du littoral

Chers amis randonneurs, le Comité Départemental de la Randonnée Pédestre des Pyrénées-Atlantiques, représentant de la FFRP dans le 64 souhaite par ce document vous transmettre une information cruciale au sujet de l'un des sentiers de randonnée les plus représentatifs des Pyrénées Occidentales. En effet, trop d'informations erronées ou non mises à jour circulent encore au sujet du GR®8 et du sentier du littoral.

L'**ancien GR®8 Pays-Basque**, reliant les villes d'Urt et Sare a été récemment supprimé, il n'est donc plus homologué. De ce fait, il n'y a plus d'entretien et de gestion de cet itinéraire. Certains balisages subsistent mais seront effacés prochainement.

Le sentier du littoral est une vitrine indéniable de notre territoire offrant aux randonneurs des vues à couper le souffle sur le littoral atlantique et ses richesses géologiques. C'est pourquoi un **nouveau GR®8 littoral** a été créé, balisé intégralement en blanc et rouge par les bénévoles de la FFRando 64. Il démarre à Anglet au niveau de l'estuaire de l'Adour jusqu'à Hendaye pour rejoindre le départ du GR®10, la traversée des Pyrénées ou poursuivre vers le GR®121, Talaïa, côté espagnol.

Il emprunte une partie de l'ancien sentier du littoral entre Bidart et Hendaye, à l'exception du tronçon anciennement appelé « **sentier de la corniche** » qui a été supprimé¹. Le nouveau GR®8 s'écarte ponctuellement de la corniche et retrouve le sentier du littoral au niveau du domaine d'Abbadia pour rejoindre Hendaye.



© Crédit photo : Yannis Comte

¹ Du fait du changement climatique et de l'érosion accentuée par la montée du niveau des océans, les falaises de flysch du Pays-Basque sont de plus en plus instables, provoquant de nombreux effondrements.

Pour la sécurité de tous et afin de garantir les informations les plus fiables à tous les pratiquants et professionnels du tourisme, nous vous remercions donc de prendre en compte ces informations.

Veillez trouver ci-dessous la cartographie du nouveau GR®8 du littoral d'Anglet à Hendaye.

